JR東海労ニュース



№1859 2013年7月17日 JR東海労働組合

憲法改悪阻止! シリーズ ⑨

信頼できる候補者をしっかり見極めよう!

第23回参議院議員選挙投票日が間近になりました。各政党・ 候補者は、公約を掲げ宣伝活動を繰り広げています。

今選挙の最大の争点は「憲法改正」問題です。そして、これに続き、原発、TPP、増税などの問題があげられます。しかし、この争点を明確にしている政党・候補者は限られていませんか?マスコミに取り上げられるのは、ねじれ解消、景気対策、雇用対策などが目立ちます。

有権者である私たちは、どの政党が何をしようとしているのか、しつかり見抜く必要があります。また、政党や政治家が何

日、東京都内での街頭 日本の憲法に原因 日本維新の会の石原 日本維新の会の石原 日本維新の会の石原

『静岡新聞』 2013. 7. 14

演説で、北朝鮮による「って殺した」と主張対の現憲法に原因が「同時に「9条なんでおるとの認識を示し」にの分からない条文をあるとの認識を示し、「日本の現憲法に原因が「はの分からない条文をあるとの認識を示している」と述べ、憲がのてこない、本気で「を何もできないで見捨けんかするつもりも」とで、横田めぐみさんないだろうと、300」と述べ、憲はいだろうと、300」法改正が必要との持論ないだろうと、300」法改正が必要との持論ないだろうと、300」法改正が必要との持論ないだろうと、300」法改正が必要との持論ないだろうと、300」法改正が必要との持論は対している。

を言っているのか知っておく必要があります。公約(マニフェスト)を掲げたのに、それが守られない、正反対の施策に転換したでは話になりません。

注目記事があります。日本維新の会・石原慎太郎共同代表は街頭演説で「(憲法9条があるから) 北朝鮮は300人を超す日本人をさらって殺した」というものです。これを疑問に感じませんか?

全ての皆さん、信頼できる候補 者を選びましょう。